



TRASCENDIÓ

Que una vez que fue expulsado oficialmente de las filas del PAN, **Miguel Ángel Yunes Márquez** tiene la invitación abierta “permanentemente” para sumarse a Morena, como dio a conocer el coordinador de la mayoría en el Senado, **Adán Augusto López**, quien ya lo cuenta como miembro de su bancada, pese a que la vocera de la fracción, **Andrea Chávez**, dejó en claro que el veracruzano aún no forma parte de los guindas ni aliados y se mantiene como legislador sin grupo parlamentario, precisamente porque agotará todas las instancias para continuar en Acción Nacional.

Que menos de 24 horas después de recibir el proyecto de reforma al artículo 21 constitucional aprobado por el Senado para ampliar las facultades de la supersecretaría encabezada por **Omar García Harfuch**, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados convocó a sus integrantes a una reunión extraordinaria para

discutir y votar el dictamen el próximo martes 19, justo después del puente que con motivo de la conmemoración de la Revolución mexicana se concedieron los legisladores este fin de semana. La 4T tiene prisa, pero no tanta, pues...

Que como el INE, que encabeza **Guadalupe Taddei**, todavía no define las reglas que deberán seguir los aspirantes a contender por un cargo dentro del Poder Judicial federal, los interesados aprovecharán toda oportunidad para publicitar su trabajo y trayectoria y el próximo martes se dará un buen ejemplo, cuando **Aristides Guerrero**, comisionado de transparencia de la capital, presentará su libro *Esquema constitucional de la Ciudad de México*, que será comentado por **Loretta Ortiz**, actual ministra y aspirante a presidir la Suprema Corte. Así es como arrancan las campañas de la toga.

Que **Andrés Manuel López Beltrán**, secretario de Organización de Morena, se estrenó como orador en Villahermosa, donde reveló que el miércoles vio a su padre, quien cumplió 71 años y a quien encontró “pleno, contento y sano”. Y retó: “En Tabasco ganamos todo, quitamos el registro al PAN y demostramos que no hay más que lopezobradorismo”. —